



三中だより

URL<http://www.city.musashimurayama.lg.jp/school/mmced3c/index.html>

令和5年度の教育活動について

校長 飯星 健司

先週7日金曜日に第49回入学式を行い、新入生103名、2年生125名、3年生108名、全校生徒336名がそろい、令和5年度をスタートしました。

入学式では、本校の教育目標である『学ぶ三中』（授業に積極的に参加し、主体的に学習に取り組むことができる生徒になってほしいこと）、『思いやる三中』（自分がされていやなことは、人にしない、言わないを実行し、互いに助け合い、相手を思いやることのできる生徒になってほしいこと）、『鍛える三中』（自らの心と身体を鍛え、何事も最後までやりとおす生徒になってほしいこと）を実現させるために、3つの「C」を意識して臨みましょうという話をしました。



1つ目は、「chance」（チャンス）の「C」です。普段の授業や委員会活動、学校行事、学年行事、部活動など、学ぶチャンス、思いやるチャンス、鍛えるチャンスがあります。多くのチャンスを生かし自分を成長させていきましょう。

2つ目は、「challenge」（チャレンジ）の「C」です。いろいろな活動・取組に積極的にチャレンジしましょう。チャレンジした数だけ、自分を成長させることができます。

3つ目は、「change」（チェンジ）の「C」です。様々な活動・取組を行う中で、自分がどう成長したか、どう変わることができたかを振り返りましょう。振り返ることで、自分がやってきたことを再確認し、自信がもてるようになっていきます。

中学校生活での体験・経験は、成長していく上で、大きな糧になります。生徒の成長を支援し、よりよい学校生活が送れるよう教職員一同、全力でサポートしていきます。今年度も本校の教育活動に、御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

新年度のスタートにあたり、本校の教育目標をお知らせいたします。

令和5年度 学校経営方針

◆校区の教育目標

これからの自己の夢の実現に向けて、地域を愛し、正しい行動力を持ち、思いやりと協力精神のある主体的な実践を積み上げた児童・生徒

◆本校の教育目標

社会の一員として主体的に行動する三中生の育成

○ 学ぶ三中 ○ 思いやる三中 ○ 鍛える三中

◆目指す特色ある学校像

教育目標具現化のために、生徒一人一人が社会の一員として自覚をもち

- (1) 生徒が自ら社会に貢献する生き方に夢や目標をもち、その実現を目指し意欲的に活動する学校。
- (2) 生徒が夢の実現のために、自ら学ぶ意欲をもち、主体的に学習する学校。
- (3) 生徒が自らを律するとともに互いの人権と個性を尊重し、生き生きと生活する学校を目指す。

4月の行事予定

日	曜	主な行事
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	春季休業日終
6	木	着任式 始業式 入学式準備
7	金	第49回入学式
8	土	
9	日	
10	月	安全指導 職員会議
11	火	避難訓練 職員会議
12	水	給食始 ⑤⑥新入生歓迎会
13	木	身体計測（ジャージ登校）部活動仮入部始
14	金	専門委員会 クラス写真撮影
15	土	
16	日	
17	月	正規時間割始
18	火	全国学力・学習状況調査(3) 尿検査1次
19	水	⑤カット 中学校教育研究会
20	木	内科検診(2)
21	金	⑥カット 保護者会
22	土	
23	日	
24	月	全校朝礼 尿検査1次(予備)
25	火	尿検査1次(予備) 眼科検診 代議委員会
26	水	職員会議
27	木	内科検診(1, 3)
28	金	⑥離任式
29	土	昭和の日
30	日	
		5月
1	月	開校記念日
2	火	
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	

三中生の活躍

おめでとう!

硬式テニス部

第9ブロック研修大会
2年男子団体戦 準優勝

ボーリング

第35回オール関東ジュニアボーリング大会 第2位
令和4年度 東京都選抜選手権大会 優勝
3年女子

1学期の主な行事予定

- 1学期中間考査 5月9日(火)・10日(水)
- 都学力調査 3年 5月22日(月)
2年 6月1日(木)
1年 6月22日(木)
- 運動会 5月27日(土)
- 体力測定 6月2日(金)
- 学校公開 6月5日(月)～10日(土)
- セーフティ教室 6月10日(土)
- 1学期期末考査 6月20日(火)～22日(木)
- 職場体験 2年 6月27日(火)～29日(木)
- 修学旅行・進路説明会 7月14日(金)
- 終業式 7月20日(木)
- 夏季休業日 7月21日(金)～8月31日(木)
- 三者面談 7月21日(金)～

4月からのマスク着用について

マスクの着用を求めないことを基本とします。
ただし、「感染リスクが比較的高い学習活動」の実施に当たっては、感染症対策を講じることとなっています。

このことから、本校でもコロナ以前の学校生活に戻しつつ、適宜、感染症対策を行いながら進めていきます。

給食についても、5月の連休明けから対面の形に戻そうと考えてします。隣の席と間隔を取ることや、大声で話さないなど文部科学省や都教育委員会からの通達に沿った形で進めていきます。